

### Centro de Desarrollo Infantil.

El CDI (Centro de Desarrollo Infantil) de la Corte Suprema de Justicia –San Salvador- como instancia especializada donde niños y niñas son atendidos por profesionales que ayudan a potenciar el desarrollo de la primera infancia y atención integral por medio de la educación inicial celebró 25 años de arduo trabajo.

Con un convivio que reunió a las autoridades de la CSJ y al personal docente del CDI se celebró un cuarto de siglo al servicio de los hijos e hijas de los empleados del Órgano Judicial, en la actividad la Magistrada de la Sala de lo Contencioso Administrativo, Licda. Elsy Dueñas, como funcionaria de enlace de esta dependencia, externó un profuso agradecimiento por la loable labor realizada en la formación de niñas y niños, que con el pasar de los años se han convertido en personas integrales gracias al aporte de profesionales que enfocan su trabajo en acciones específicas en las áreas de valores, educación, estimulación temprana y protección.

En la actividad además se destacó el apoyo institucional que se recibe para seguir potenciando el Centro que permite articular mejor la atención y educación.











